

**+ Ahora es “empleado del candidato del PRI”**

**CD. DE MÉXICO, 12 de Enero de 2018.- Javier Lozano Alarcón un día de 2012 lanzó duras críticas contra Vicente Fox, cuando el guanajuatense era presidente de México, por expresar su apoyo al que en ese momento era candidato priista a la presidencia de México, Enrique Peña Nieto.**

**Era inconcebible que el propio presidente negara el apoyo a la candidata del PAN, presuntamente su partido, el que lo había llevado al poder, y dejaba sola a la panista Josefina Vázquez Mota.**

**Lozano Alarcón es un político profesional que comenzó en su natal Puebla su carrera, como priista, con cargos en las administraciones federales de Carlos Salinas de Gortari (1988-1994) y Ernesto Zedillo (1994-2000). Fue vocero de la campaña de Francisco Labastida Ochoa cuando el sinaloense remó con el agua en contra rumbo a la presidencia y no logró llegar a Los Pinos.**

**En 2005 renunció al PRI y dos años después se afilió al Partido Acción Nacional; ahora renunció al PAN, por la oferta de apoyo al precandidato del tricolor, José Antonio Meade, de quien, de pronto, se convirtió en vocero.**

**En 2012, Lozano Alarcón llamó "miserable" y "convenenciero" a Fox por apoyar al priismo y dijo de él que "se muestra como un ser miserable y un político convenenciero, que le ha dado la espalda al partido político que lo llevó a la Presidencia".**

**Para Lozano, Fox “se vendió por un plato de lentejas” y su expresión de apoyo tendía, subrayó, a “regresar a las víboras prietas, tepocatas, alimañas, sanguijuelas y demás especies con las que hoy se junta”.**

**El político poblano fungía como vocero panista y como tal llamó "vulgar porrista de Peña Nieto" a Fox.**

**Pocos años después, Lozano es ahora centro de las mismas críticas. Su actitud, dicen panista y priístas –y todo México—es la misma del ex presidente Fox: se unió al partido rival y apoyará al presunto candidato rival, Meade, quien a cambio le ha ofrecido apoyo.**

**El primer reflejo de alguna oferta, es el nombramiento como vicecoordinador de mensaje y es uno de los "voceros con voz" en lo que ahora es precampaña, con muchas posibilidades de volverse campaña formal cuando terminen los tiempos formales del proceso electoral en marcha y caminar, ahora sí, rumbo a la presidencia de la República, que estará sumamente competida en un año donde la actitud de partidos y políticos, se esconde en una nebulosa circunstancia.**